

Le Conseil de fondation, la direction et toute l'équipe du
CONCOURS DE GENEVE

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Marc MEYER

Membre du conseil et Président de l'association des Amis du Concours

Le Concours de Genève perd un ami fidèle et un soutien précieux.

Nous garderons de lui le souvenir d'un homme au grand coeur, doté d'une grande générosité et d'un enthousiasme indéfectible pour le soutien aux jeunes musiciens. Il nous manquera beaucoup.

Nous adressons à sa famille nos plus sincères condoléances.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.